

Schüler strahlen mich auf dem Schulweg an

Fuhr ich im Winter morgens zur Schule, war es noch dunkel. Ich war froh, wenn die Schüler mich auf dem Schulweg anstrahlten.

Es ist heute selbstverständlich, dass die Ranzenten Licht zurückstrahlen, wenn sie beleuchtet werden.



So sollte ein Autofahrer ein Kind auf dem Fahrrad sehen.

Diese Beleuchtung ist deshalb so genial, weil sie anscheinend ohne eigene Energie auskommt.



Die Polizei überprüft die Fahrräder der Kinder auf Verkehrssicherheit.

Sind alle Strahler vorhanden und funktioniert die Beleuchtung?



Suche bei dir zu Hause solche Strahler. Beleuchte sie in einem abgedunkelten Raum. Experimentiere damit und versuche herauszufinden, wie das funktioniert.